

Heisskalt - Pressetext 2024

Nach sechs Jahren Pause spielen die Stuttgarter diesen Sommer einige ausgewählte Festivals. **HEISSKALT** sind lauter, schneller, heißer, kälter und besser als je zuvor. Nachdem das letzte Album "Idylle" als Trio aufgenommen und live präsentiert wurde, ist die Band jetzt wieder zu viert. **HEISSKALT** spielen energische Beats, malen eine Landschaft aus Gitarren und singen, sprechen und schreien sich darüber die Seele aus dem Leib – zwischen Post-Hardcore und Indie, zwischen Postrock und Pop, zwischen brachialem Lärm und herzerreißender Zärtlichkeit.

In ihrem Song "Gipfelkreuz" auf dem in diesem Jahr zehn Jahre jungen Album "Vom Stehen und Fallen" singt die Band: "Offene Arme - der gewaltigste Protest, den wir haben" und dieses Statement hat nichts an Aktualität verloren!